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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  1133  nnoovveemmbbrree  22000077  

 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
Conformément à l’article 154 de la Loi sur l’Instruction publique, le directeur général de la 
Commission scolaire des Rives-du-Saguenay, M. Yvon Pelletier, a dûment convoqué les 
membres du conseil des commissaires à la première séance du conseil des commissaires 
après les élections scolaire du 4 novembre 2007. Cette première rencontre est tenue à 
19 h 30 à la salle publique du centre administratif de la Commission scolaire des Rives-du-
Saguenay, sis au 36, rue Jacques-Cartier Est à Chicoutimi. 
 

Ouverture de la 
session et constatation 
des présences 

 Le directeur général accueille les membres du conseil des commissaires en 
leur présentant des félicitations pour leur élection ou leur réélection. Par la 
suite, il présente la directrice générale adjointe ainsi que les directions de 
services. 

   
Les commissaires :  Mmes Sylvie Belzile 

Hélène De Champlain 
Sonia Desgagné 
Diane Durand 
France Gagné 
Liz S.-Gagné 
Ruth Gagnon 
Diane Gauthier 
Lily Girard 
Diane Perron 
Jany Saindon 
Diane Tremblay 

MM. Yvon-Robert Côté 
Omer Deschesnes 
Henri Girard 
Michel Girard 
Guy Langlois 
Jean-Claude Martel 
Antonin Simard 
Jimmy Tremblay 
Bernard Villeneuve 

   
Commissaires parents :  Mme Chantale Imbeault M. Jean-Marc Girard 

   
Sont également 
présents-tes : 

 Mmes 

 

M. 

Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale 
Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
Yvon Pelletier, directeur général 

   
   
CC-2007-440 
Assermentation des 
commissaires 

 Le président d’élection, M. Dave Gilbert, fait une brève présentation 
de chacun des membres du nouveau conseil des commissaires et les invite, 
à tour de rôle, à se présenter en avant pour l’assermentation. Il procède 
également à l’assermentation des deux commissaires parents. 

   
   
CC-2007-441 
Résultats des élections 

 Monsieur Gilbert donne également les résultats aux scrutins du 4 
novembre 2007 : 

• M. Michel Girard 
Circonscription no 1 
Élu par acclamation 

• Mme Hélène De Champlain 
Circonscription no 2 
Élue avec 20 votes de majorité 

• Mme Lily Girard 
Circonscription no 3 
Élue avec 82 votes de majorité 

• Mme Jany Saindon 
Circonscription no 4 
Élue avec 102 votes de majorité 

• Mme Ruth Gagnon 
Circonscription no 5 
Élue par acclamation 

• Mme Sonia Desgagné 
Circonscription no 6 
Élue par acclamation 

• M. Bernard Villeneuve 
Circonscription no 7 
Élu par acclamation 

• M. Jimmy Tremblay 
Circonscription no 8 
Élu par acclamation 

• M. Omer Deschesnes 
Circonscription no 9 
Élu avec 156 votes de majorité  

• M. Antonin Simard 
Circonscription no 10 
Élu avec 292 votes de majorité 

• Mme Diane Perron 
Circonscription no 11 
Élue avec 29 votes de majorité 

• M. Jean-Claude Martel 
Circonscription no 12 
Élu avec 93 votes de majorité  
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• Mme Diane Gauthier 
Circonscription no 13 
Élue par acclamation 

• M. Henri Girard 
Circonscription no 14 
Élu avec 7 votes de majorité 

• M. Guy Langlois 
Circonscription no 15 
Élu par acclamation 

• M. Yvon-Robert Côté 
Circonscription no 16 
Élu avec 299 votes de majorité 

• Mme Liz S.-Gagné 
Circonscription no 17 
Élue par acclamation 

• Mme Diane Tremblay 
Circonscription no 18 
Élue par acclamation 

• Mme Diane Durand 
Circonscription no 19 
Élue par acclamation 

• Mme France Gagné 
Circonscription no 20 
Élue par acclamation 

• Mme Sylvie Belzile 
Circonscription no 21 
Élue avec 242 votes de majorité  

   
   
CC-2007-442 
Nomination de la 
présidente d’assemblée 

 Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
DE DÉSIGNER Mme Sylvie Belzile, commissaire, pour agir comme 

présidente d’assemblée. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-443 
Acceptation de l’ordre 
du jour 

 Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER l’ordre du jour avec le report du point 4.2 Élection du 

comité exécutif, et l’ajout des sujets suivants : 
 

4.4 Table de concertation; 
5.1-D Engagement / Coordonnateur au Service des ressources matérielles; 
7.1 Rapport de représentation des commissaires; 
8.5 Désignation d’administrateur pour les gestionnaires de la 

Commission; 
8.6 Promotion de l’école publique; 
8.7 Forum régional « L’enjeu de l’aluminium au Saguenay-Lac-Saint-Jean »; 
8.8 États financiers au 30 juin 2007. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-444 
Acceptation du 
procès-verbal de la 
session ordinaire du 
25 septembre 2007 

 Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du conseil 

des commissaires du 25 septembre 2007 avec la correction suivante : 
 

CC-2007-024, point 1, nous devons lire : […] d’ici le 30 juin 2008 […]. 
 

ADOPTÉE
   
   
CC-2007-445 
Courrier reçu du 
28 septembre au 
29 octobre 2007 

 Chaque membre du conseil a reçu, pour information, une liste 
identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, du 28 
septembre au 29 octobre 2007. 

   
   
CC-2007-446 
Acceptation des 
procédures d’élections 
à la présidence et à la 
vice-présidence 

 La Présidente d’assemblée, Mme Sylvie Belzile, fait la lecture du 
document préparé par la secrétaire générale sur « Les procédures 
d’élections à la présidence et à la vice-présidence », par la suite; 

 
ATTENDU le document sur les procédures d’élections; 
 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
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QUE soit accepté l’emploi des procédures d’élections telles que 
précisées dans le document préparé et déposé à cette fin par la secrétaire 
générale, et ce, à la fois pour l’élection au poste de la présidence que pour 
celui de la vice-présidence. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-447 
Mode d’élection 

 Il est proposé par Mme France Gagné 
et résolu : 
 
QUE le vote secret soit accepté comme mode d’élection. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-448 
Nomination de deux 
scrutateurs 

 Il est proposé par Mme France Gagné 
et résolu : 
 
QUE Mme Chantale Imbeault et M. Jean-Marc Girard, commissaires 

parents, agissent comme scrutateurs lors de la présente période d’élection. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-449 
Mise en nomination à 
la présidence 

 M. Antonin Simard propose la mise en nomination de 
Mme Liz S.-Gagné au poste de présidente. 

   
   
CC-2007-450 
Fermeture des mises 
en nomination à la 
présidence 

 Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
QUE la période de mise en nomination soit close. 
 

ADOPTÉE
   
   
CC-2007-451 
Annonce du résultat 

 Comme il n’y a qu’une seule personne qui est mise en nomination et 
que Mme Liz S.-Gagné accepte de l’être, Mme Belzile, présidente 
d’assemblée, PROCLAME ÉLUE AU POSTE DE PRÉSIDENTE 
MME LIZ S.-GAGNÉ. 

 
Mme Liz S.-Gagné est invitée à venir occuper le poste de présidente 

du Conseil. 
 
Mme Gagné tient d’abord à remercier tous les membres du Conseil 

pour la confiance manifestée à son égard. Elle apprécie grandement de 
pouvoir bénéficier du support d’une équipe aussi dynamique pour 
défendre cette démocratie scolaire à laquelle tous les membres du conseil 
croient. Ensemble, les commissaires sont capables de changer des choses et 
de bâtir une commission scolaire sur nos croyances et nos valeurs afin 
d’aider les jeunes à atteindre la réussite éducative.  C’est ensemble que les 
membres du conseil auront à travailler pendant les quatre prochaines 
années et Mme la Présidente assure aux membres du conseil son soutien et 
sa disponibilité pour la réalisation de ce mandat. 

   
   
CC-2007-452 
Mise en nomination à 
la vice-présidence 

 M. Bernard Villeneuve propose la mise en nomination de 
Mme Sonia Desgagné au poste de vice-présidente. 
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CC-2007-453 
Fermeture des mises 
en nomination à la 
vice-présidence 

 Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
QUE la période de mise en nomination soit close. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-454 
Annonce du résultat 

 Comme il n’y a qu’une seule personne qui est mise en nomination et 
que Mme Sonia Desgagné accepte de l’être, Mme Gagné, présidente, 
PROCLAME ÉLUE AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENTE 
MME SONIA DESGAGNÉ. 

 
Mme Desgagné remercie tous les membres du conseil des 

commissaires pour la confiance accordée pour la réalisation de ce 2e 
mandat comme vice-présidente. Elle confirme que tout sera mis en œuvre 
pour assurer des services de qualité aux élèves jeunes et adultes et offre 
son soutien aux nouveaux commissaires dans l’accomplissement de leur 
tâche. 

   
   
CC-2007-455 
Élections des membres 
du comité exécutif 

 Par la suite, Madame la Présidente suggère que les élections des 
membres du comité exécutif soient reportées à la séance du Conseil des 
commissaires du 11 décembre prochain afin de permettre aux nouveaux 
commissaires d’être informés du fonctionnement du comité exécutif lors de 
la session de formation du 20 novembre prochain. Sur ce, 

 
Il est proposé par M. Jean-Claude Martel 
et résolu : 
 
QUE les élections des membres du comité exécutif soient reportées à 

la séance du conseil des commissaires du 11 décembre 2007. 
 

ADOPTÉE
   
   
CC-2007-456 
Appui pour 
l’obtention de la 
Coupe Mémorial 2009 

 ATTENDU que les Saguenéens de Chicoutimi déposeront une 
demande pour présenter le championnat canadien de hockey junior, soit la 
Coupe Mémorial 2009, dans l’enceinte du centre Georges-Vézina à 
Chicoutimi; 

 
ATTENDU que la région hôtesse de ce prestigieux tournoi bénéficie 

de retombées économiques de l’ordre de 7 à 10 millions de dollars en 
devenant l’équipe hôtesse de ce tournoi; 

 
ATTENDU que la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay 

soutient le développement du sport auprès de ses étudiants notamment par 
son programme Sports-Arts-Études dans lequel nous retrouvons la 
discipline du hockey. 

 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
QUE la Commissions scolaire des Rives-du-Saguenay fasse connaître 

sa volonté d’appuyer la direction des Saguenéens de Chicoutimi pour 
l’obtention de la Coupe mémorial 2009. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-457 
Table de concertation 

 ATTENDU la planification stratégique 2004-2008 adoptée le 26 
janvier 2005; 

 
ATTENDU la quatrième orientation de la planification stratégique 

2004-2008; 
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ATTENDU le premier axe d’intervention qui a comme objectif « de 
connaître et de se faire connaître auprès des différents partenaires publics, 
parapublics et privés (dossiers socio-économiques) afin d’accroître la 
visibilité de la Commission scolaire »; 

 
ATTENDU la demande faite par le Centre de santé et de services 

sociaux de Chicoutimi, à l’effet de nommer un(e) représentant(e) de la 
Commission scolaire; 

 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
DE DÉSIGNER Mme Hélène De Champlain, commissaire, pour agir 

comme représentante de la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay 
ainsi que Mme Diane Gauthier, commissaire, comme substitut, à la Table de 
concertation en promotion et en prévention de la santé, et ce, pour le 
territoire de Chicoutimi et les environs (Laterrière, St-Honoré, St-David-de-
Falardeau, Ste-Rose-du-Nord et St-Fulgence). 

 
ADOPTÉE

   
   
CC-2007-458 
Abolition de postes de 
concierge et création 
de postes d’ouvrier 
d’entretien classe 2 

 ATTENDU le plan d'effectifs du personnel de soutien au secteur 
général adopté au Conseil des Commissaires du 8 mai 2007; 

 
ATTENDU les dispositions prévues à l’article 7-1.01 de la convention 

collective  permettant l’abolition ou la modification d'un poste ainsi que les 
délais qui y sont prescrits; 

 
ATTENDU les orientations prises par la Commission Scolaire des 

Rives-du-Saguenay lors de la remise en cause des fondements de l’entente 
relative à l’organisation de l’entretien ménager en 1996; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective et du plan de 

classification; 
 
ATTENDU la vacance du poste de concierge (-9275 m2) de 38,75 

h/semaine à l’école secondaire La Baie à la suite du départ à la retraite de 
monsieur François Fortin et de monsieur Michel Rioux; 

 
Il est proposé par Mme France Gagné 
et résolu : 
 
QUE la Commission abolisse ces deux postes de concierge (-9275 m2) 

38,75 h/s à l’école secondaire La Baie et procède à la création de deux postes 
d’ouvrier d’entretien cl. II (38,75 h/s). 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-459 
Engagement / 
Technicien en 
administration au 
Service des ressources 
matérielles 

 ATTENDU le plan d'effectifs du personnel de soutien au secteur 
général adopté au Conseil des Commissaires du 8 mai 2007 ; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage interne et externe au concours 

no 09-2007-95;  
 
ATTENDU le résultat favorable du comité de sélection tenu le 11 

octobre 2007; 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
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DE RATIFIER l’engagement de monsieur Stéphane Angers au poste 
de technicien en administration au service des ressources matérielles, 35 
heures par semaine, en fonction depuis le 31 octobre 2007. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-460 
Engagements de 
personnels de soutien 
secteur général 

 ATTENDU le plan d'effectifs du personnel de soutien au secteur 
général adopté au Conseil des Commissaires du 8 mai 2007;  

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage aux concours nos 06-2007-64, 06-

2007-65, 06-2007-67, 06-2007-68 ; 06-2007-74, 06-2007-86, 06-2007-87; 
 
ATTENDU le résultat favorable du comité de sélection; 
 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
DE RATIFIER l’engagement de : 
 

 Mme Louise Perron, au poste d’agent de bureau cl. I au service des 
ressources matérielles, 35 heures par semaine, en fonction depuis le 
15 octobre 2007; 

 
 Mme Nadia Desmeules, au poste d’agent de bureau cl. I au Secrétariat 

général, 35 heures par semaine, en fonction depuis le 22 octobre 
2007; 

 
 Mme Audrey Lavoie, au poste de secrétaire aux Services éducatifs 

jeunes (clinique d’orthophonie), 25 heures par semaine, en fonction 
depuis le 9 octobre 2007; 

 
 Mme Lise Brassard, au poste de secrétaire d’école, à l’école St-David 

35 heures par semaine en fonction depuis le 15 octobre 2007. 
 

 M. Martin Tremblay, au poste de technicien en loisirs, à l’école 
secondaire Charles-Gravel, 35 heures par semaine, en fonction 
depuis le 5 novembre 2007 ; 

 
 M. Ian Martel, au poste d’opérateur en informatique cl. 1, à l’école 

secondaire La Baie, 35 heures par semaine, en fonction depuis le 5 
novembre 2007 ; 

 
 Mme Josianne Gagnon, au poste de technicienne en documentation, à 

l’école secondaire Charles-Gravel, 35 heures par semaine, en 
fonction depuis le 5 novembre 2007. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2007-461 
Engagement du 
coordonnateur au 
Service des ressources 
matérielles 

 ATTENDU que le poste régulier à temps plein de coordonnateur au 
service des ressources matérielles (C2, classe 5) était vacant et la nécessité 
de maintenir cette fonction; 

 
ATTENDU l’offre d’emploi et la tenue du concours CoordSM09-07 

ainsi que l’affichage interne et externe se terminant le 27 septembre 2007 et 
la réception de 41 candidatures à ce poste;  

 
ATTENDU la recommandation unanime du comité de sélection en 

faveur du candidat M. Richard Blackburn;  
 
ATTENDU que M. Blackburn possède l'ensemble des qualifications 
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minimales requises et davantage;  
ATTENDU que M. Blackburn a accepté l’offre d’emploi aux 

conditions prévues au règlement sur les conditions d’emploi des 
gestionnaires des commissions scolaires;  

 
ATTENDU qu’en vertu des pouvoirs qui lui ont été conférés, la 

direction générale a procédé à l’engagement de M. Blackburn pour une 
entrée en fonction prévue le 26 novembre 2007; 

 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER l’engagement de M. Richard Blackburn au poste 

régulier et à temps plein de coordonnateur au service des ressources 
matérielles (C2, classe 5). 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-462 
Autorisation de 
signature des effets 
bancaires 

 CONSIDÉRANT que l’ensemble de nos opérations bancaires se 
transige avec  la Caisse populaire Desjardins de Chicoutimi; 

 
CONSIDÉRANT qu’il convient de désigner les signataires des effets 

bancaires de la Commission scolaire par des individus en autorité suite 
aux récentes élections scolaires; 

 
CONSIDÉRANT le règlement relatif à la délégation de fonctions et 

pouvoirs; 
 
Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
QUE les chèques, effets bancaires divers, toute demande de crédit et 

tout document relié aux opérations bancaires des comptes du Centre 
administratif de la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay soient 
autorisés comme tels par la signature conjointe de deux des quatre 
personnes suivantes : 

 
• Mme Liz S.-Gagné, présidente; 
• M. Yvon Pelletier, directeur général; 
• Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe; 
• M. Michel Simard, directeur du Service des ressources financières; 

 
QUE les signatures mécanographiques de la présidente, Mme Liz S.-

Gagné, et du directeur général, M. Yvon Pelletier, apparaissant sur les 
chèques, soient reconnues comme valides; 

 
QUE le paraphe d’une des trois personnes suivantes soit obligatoire 

pour des fins de contrôle interne sur tous les chèques tirés sur les comptes 
bancaires du Centre administratif de la Commission scolaire des Rives-du-
Saguenay : 

 
• M. Yvon Pelletier, directeur général; 
• M. Michel Simard, directeur du Service des ressources financières; 
• M. Claude Côté, directeur adjoint du Service des ressources 

financières; 
• Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-463 
Autorisation Accès D 
/ Affaire 

 ATTENDU l’entente actuelle des services bancaires avec la Caisse 
populaire Desjardins de Chicoutimi; 
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ATTENDU la nécessité de mettre à jour le nom des personnes 

autorisées à transiger dans le cadre du service « Accès D Affaires »; 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
Dans le cadre de la signature d’adhésion et de l’intégration des 

folios, 
 
QUE le membre adhère au service « Accès D Affaires » ainsi qu’aux 

sous-services définis au formulaire « Accès D Affaires - Dossier 
entreprise » offerts par la Caisse CP Chicoutimi; 

 
QUE la convention d’adhésion et les autres documents requis ou 

utiles au service « Accès D Affaires » s’appliquent nonobstant toute 
convention relative au fonctionnement des folios et des comptes, toute 
résolution relative aux opérations, aux signatures ou tout autre document  
de même nature en possession de la caisse où le ou les folios et comptes 
sont détenus; 

 
QUE M. Michel Simard, directeur du Service des ressources 

financières soit désigné administrateur principal aux fins d’utilisation du 
service « Accès D Affaires » et qu’il soit investi de tous les pouvoirs 
nécessaires à cette fin; 

 
QUE le titulaire consente à ce que le ou les folios qu’il détient à la 

Caisse CP Chicoutimi, soient intégrés au service « Accès D Affaires » de la 
Commission scolaire des Rives-du-Saguenay; 

 
QUE les modalités de fonctionnement décrites au formulaire 

« Accès D Affaires – Dossier entreprise » de la  Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay s’appliquent nonobstant toute convention relative au 
fonctionnement des folios et des comptes désignés au formulaire « Accès D 
Affaires – Dossier entreprise », toute résolution relative aux opérations, 
aux signatures ou tout autre document de même nature en possession de 
la caisse où le ou les folios et comptes sont détenus; 

 
QUE la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay et les 

représentants qu’elle aura dûment désignés soient autorisés à effectuer des 
opérations au ou aux folios au moyen du service « Accès D Affaires », 
nonobstant toute convention relative au fonctionnement du ou des folios, 
toute résolution relative aux opérations, aux signatures ou tout autre 
document de même nature en possession de la caisse ou des caisses où le 
ou les folios et comptes sont détenus; 

 
QUE M. Yvon Pelletier, directeur général et M. Michel Simard, 

directeur du Service des ressources financières soient autorisés à signer, 
pour et au nom du membre et du titulaire toute convention d’adhésion et 
tout autre document requis ou utile pour donner plein effet aux présentes; 

 
QUE les personnes mentionnées ci-dessus soient autorisées, au nom 

du membre, à apporter en tout temps des modifications à la convention 
d’adhésion et à tout autre document relatif au service « Accès D Affaires ». 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-464 
Arrérage de taxes 
scolaires 

 CONSIDÉRANT les articles 339 et 340 de la Loi sur l’instruction 
publique, à l’effet de dresser et de faire approuver par le Conseil des 
commissaires un état des taxes scolaires qui restent dues par les 
propriétaires; 
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CONSIDÉRANT que cet état a été dressé par la direction du Service 
des ressources financières et qu’il est disponible pour toute information; 

CONSIDÉRANT que cet état montre que 457 propriétaires ont des 
arrérages de taxes pour les deuxième et troisième années consécutives 
pour un montant de : 72 760,88 $ en date du 1er novembre 2007; 

 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’APPROUVER la liste des propriétaires ayant des arrérages de 

taxes scolaires en date du 1er novembre 2007 et de mandater le directeur du 
Service des ressources financières afin qu’il procède à la perception de ces 
taxes qui restent dues, en collaboration s’il y a lieu, avec la MRC du Fjord-
du-Saguenay et les municipalités concernées. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2007-465 
Rapport de 
représentation des 
commissaires 

 Mme Diane Perron propose un ajout à l’ordre du jour des séances du 
conseil, à la rubrique « Sujets d’information », à l’effet qu’un rapport des 
représentations faites par les commissaires qui sont délégués aux 
organismes officiels de participation soit inscrit. 

 
Les membres sont d’accord pour qu’apparaisse de façon régulière 

cet ajout à l’ordre du jour; ce rapport sera remis par écrit à la secrétaire 
générale et apparaîtra au procès-verbal de la rencontre. 

   
   
CC-2007-466 
Rapport du directeur 
général 

 Le directeur général présente un bref résumé d’interventions ou 
représentations faites au cours des derniers jours : 

 
 Le 24 septembre 2007 : 

 Participation à la conférence de presse de la Maison de l'Espoir pour 
le lancement d’un photo-roman et d’instruments d’animation à 
l’intention des écoles primaires et secondaires, à La Baie. 

 
 Le 27 septembre 2007 : 

 Participation à l’activité culturelle « Voulez-vous sortir avec nous ce 
soir? ». 

 
 Le 4 octobre 2007 : 

 Participation à la cérémonie de signature des contrats d'engagement 
pour des nouveaux employés. 

 
 Le 10 octobre 2007 : 

 Participation à la présentation du prix Essor pour la remise de ce 
prix à l’école primaire St-David pour la réalisation de leur projet 
artistique « Les récits rêviques », à la polyvalente Arvida. 

 
 Le 12 octobre 2007 : 

 Participation du lancement officiel du DVD du spectacle du cirque 
Cabriole et présentation du projet éducatif 2007-2008 « Bohemia », à 
l’école Des Jolis-Prés. 

 
 Le 19 octobre 2007 : 

 Lancement du projet éducatif et du plan de réussite de l’école St-
Félix et inauguration de leur nouvelle cour d'école. 

 
 Le 31 octobre 2007 : 

 Participation au dîner déguisé à l’occasion de l’Halloween avec les 
employés du centre administratif. 
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CC-2007-467 
Comptes-rendus des 
comités de services et 
du comité de parents 

 Les membres du conseil ont l’occasion d’obtenir des informations de 
la part de M. Jean-Marc Girard sur le déroulement de la première 
rencontre du Comité de parents. Les discussions ont porté, entre autres 
choses, sur le cahier de la rentrée à l’effet qu’il n’était pas à l’intérieur du 
journal Le Réveil qui est distribué gratuitement et de certains effets 
scolaires qui n’étaient pas disponibles dans le secteur de La Baie. 

 
La Présidente mentionne que pour le matériel scolaire, la 

Commission scolaire est à la recherche de dépositaire dans le secteur de La 
Baie pour l’an prochain afin de pouvoir répondre aux parents.  Concernant 
le cahier de la rentrée, la directrice générale adjointe informe les membres 
qu’il sera pris en charge, l’an prochain, par le service des communications 
de la Commission et que l’on tiendra compte des remarques du Comité de 
parents. 

   
   
CC-2007-468 
Soirée de formation 
des commissaires 

 La Présidente informe les membres du conseil de la tenue d’une 
soirée de formation le mardi 20 novembre prochain, à la salle publique, à 
compter de 19 h, pour tous les commissaires; Me Pierre Mazurette sera 
présent lors de cette formation. 

   
   
CC-2007-469 
Fête de la 
Reconnaissance 

 Une invitation est transmise à chaque commissaire pour la tenue de 
la Fête de la Reconnaissance le jeudi 6 décembre, au Vieux-Théâtre à La 
Baie. 

   
   
CC-2007-470 
Désignation 
d’administrateur pour 
les gestionnaires de la 
Commission 

 Mme Diane Perron demande des précisions sur l’appellation du 
terme « administrateur » tant pour les membres du conseil que pour les 
gestionnaires. Le directeur général assurera le suivi à cette demande lors 
de la prochaine rencontre. 

   
   
CC-2007-471 
Promotion de l’école 
publique 

 Les commissaires reçoivent copie de la lettre adressée à tout le 
personnel au regard de la promotion de l’école publique accompagnée 
d’un dépliant d’information. 

   
   
CC-2007-472 
Forum sur l’enjeu 
régional de 
l’aluminium 

 M. Jean Blackburn, directeur des services éducatifs adultes, informe 
les commissaires de la tenue d’un forum régional sur « L’enjeu de 
l’aluminium au Saguenay-Lac-Saint-Jean » qui se tiendra le vendredi 
30 novembre, à l’Université du Québec à Chicoutimi. 

   
   
CC-2007-473 
États financiers au 30 
juin 2007 

 À une interrogation de Mme Sylvie Belzile sur la présentation des 
états financiers au 30 juin 2007, M. Michel Simard, directeur du Service des 
ressources financières, précise qu’une présentation sera faite lors d’un 
comité élargi du Service des ressources financières le 4 décembre prochain 
et présenté par la suite au conseil des commissaires du 11 décembre 2007. 
Il tient à préciser que la situation financière se présente bien. 

   
   
CC-2007-474 
Message de la FCSQ 

 Les Messages de la Fédération des commissions scolaires du 
Québec des lundis 24 septembre, 1er octobre, 8 octobre, 15 octobre, 
22 octobre, 29 octobre et 5 novembre sont remis aux commissaires. 

   
   
CC-2007-475 
Mandat à Mme Liz S.-
Gagné au sein du 
conseil 
d’administration de la 
Conférence régionale 
des Élus 

 Les membres sont informés de la nomination de Mme Liz S.-Gagné 
au conseil d’administration de la Conférence régionale des élus pour une 
période de deux ans. 
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CC-2007-476 
Lettre de la ministre 
Michelle Courchesne 
concernant la mesure 
30050 – Adaptation 
scolaire – Somme 
additionnelle pour les 
services EHDAA 

 Une lettre de la ministre de l’Éducation, Mme Michelle Courchesne, 
est remise aux commissaires les informant de l’ajout de somme 
additionnelle pour améliorer les services aux élèves dans le but de soutenir 
davantage la persévérance et la réussite scolaires. 

   
   
CC-2007-477 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
QUE la présente session soit close à 21 h 20. La prochaine rencontre 

aura lieu le mardi 27 novembre à la salle publique du centre administratif. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 

La présidente  La secrétaire générale 
 


